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ABSTRAK 

 

Huurun’iin, NIM: 1708203135, “STRATEGI PENGEMBANGAN DAN 

DAYA SAING INDUSTRI RUMAHAN PRODUK BATIK PADA BATIK AN 

DESA KALITENGAH KABUPATEN CIREBON”. 2021. 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi pengembangan usaha 

industri rumahan produk batik pada Batik AN Desa Kalitengah Kabupaten Cirebon, 

dan daya saing indsutri rumahan produk batik pada Batik AN Desa Kalitengah 

Kabupaten Cirebon. 

Dengan menggunakan metode kualitatif, suatu prosedur penilitian yang 

menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis maupun lisan dari orang-

orang dan perilaku yang dapat diamati dan diwawancara. Sumber data dalam 

penelitian ini adalah kumpulan pengamatan penulis terhadap fenomena-fenomena, 

data-data, bahan kajian penelitian terdahulu, serta jurnal-jurnal ilmiah yang terkait 

dengan judul yang diteliti, yang terdiri dari: Data Primer yang dilakukan di Industri 

Rumahan Batik AN, Data Sekunder, data ini diperoleh dari sumber-sumber yang 

telah ada diantaranya Buku, Jurnal dan Dokumen.  

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa industri rumahan Batik AN 

menggunakan beberapa strategi pengembangan, diantaranya: strategi dalam hal 

pewarnaan menggunakan naptol dan indigosol, inovasi motif, pemasaran dengan 

media sosial, modifikasi motif, dan proses produksi semua strategi tersebut 

termasuk ke dalam fokus strategi. Sedangkan, strategi daya saing yang digunakan 

oleh industri rumahan Batik AN Desa Kalitengah Kabupaten Cirebon 

menggunakan strategi daya saing yaitu fokus strategi (kombinasi cost leadership 

dan strategi diferensiasi). Dengan hasil penelitian berdasarkan analisis SWOT, 

dapat menentukan berbagai kemungkinan yang dapat diambil oleh industri rumahan 

Batik AN ialah selalu memberikan invovasi baru pada produk, meningkatkan 

kemampuan dalam mengelola keuangan, meningkatkan kualitas/kemampuan SDM, 

mencari berbagai sumber dana melalui investor, dan proses produksi menggunakan 

alat yang ramah lingkungan. 
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ii 

 

ABSTRACT 

 

Huurun'iin, NIM: 1708203135, "DEVELOPMENT STRATEGY AND 

COMPETITIVENESS OF THE HOME INDUSTRY OF BATIK PRODUCTS 

IN BATIK AN IN KALITENGAH VILLAGE, CIREBON DISTRICT". 2021. 

 

This study aims to see the strategy of developing a home industry for batik 

products in Batik AN, Kalitengah Village, Cirebon Regency, and the 

competitiveness of the home industry for batik products in Batik AN, Kalitengah 

Village, Cirebon Regency. 

By using qualitative methods, a procedure that produces descriptive data in 

the form of oral written words from people and behaviors that can be observed and 

interviewed. Sources of data in this study are a collection of authors on phenomena, 

data, materials for previous research studies, as well as scientific journals related to 

the title under study, which consists of: Primary data conducted in AN Batik Home 

Industry, Secondary Data , this data is obtained from existing sources including 

books, journals and documents. 

The results showed that the Batik home industry used several development 

strategies, including: strategies in terms of coloring using naptol and indigosol, 

motive innovation, marketing with social media, motif modification, and all 

production processes. this strategy is included in the strategic focus. Meanwhile, 

the competitiveness strategy used by the Batik AN home industry in Kalitengah 

Village, Cirebon Regency, uses a competitiveness strategy, namely a strategic focus 

(a combination of cost leadership and differentiation strategy). With the results of 

research based on a SWOT analysis, it can determine the various possibilities that 

can be taken by the cottage industry. Batik AN always provides new product 

innovations, improves financial capacity, improves the quality / production of 

human resources, seeks various sources of funds through investors, and processes 

using environmentally friendly tools. 
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 الملخص

 

 

المنزلية لمنتجات بتك  ، "استراتيجية التنمية والقدرة التنافسية للصناعة١٧٠٨٢٠٣١٣٥حورعين، نيم: 

٢٠٢١.  "ا في قرية كليتنعه ، مقاطعة سربون  

تهدف هذه الدراسة إلى رؤية استراتيجية تطوير صناعة منزلية لمنتجات الباتيك في باتيك آن ، قرية  

كاليتينجا ، سيريبون ريجنسي ، والقدرة التنافسية للصناعة المنزلية لمنتجات الباتيك في باتيك آن ، قرية 

ليتينجا ، سيريبون ريجنسيكا . 

باستخدام الأساليب النوعية ، وهو إجراء ينتج بيانات وصفية في شكل كلمات مكتوبة شفهية من  

الأشخاص والسلوكيات التي يمكن ملاحظتها وإجراء مقابلات معها. مصادر البيانات في هذه الدراسة هي 

اصة بالدراسات البحثية السابقة ، وكذلك المجلات مجموعة من المؤلفين حول الظواهر والبيانات والمواد الخ

العلمية المتعلقة بالعنوان قيد الدراسة ، والتي تتكون من: البيانات الأولية التي أجريت في صناعة الباتيك 

المنزلية ، البيانات الثانوية ، يتم الحصول على هذه البيانات من المصادر الحالية بما في ذلك الكتب والمجلات 

ائقوالوث . 

أظهرت النتائج أن صناعة الباتيك المنزلية استخدمت العديد من استراتيجيات التنمية ، بما في ذلك:  

، والابتكار الدافع ، والتسويق عبر وسائل التواصل  اندغصل ,نفتلو استراتيجيات من حيث التلوين باستخدام

والغاز ، وتعديل الزخارف ، و جميع عمليات الاجتماعي ، واستخدام الأدوات الحديثة مثل مواقد الكهرباء 

الإنتاج. يتم تضمين هذه الاستراتيجية في التركيز الاستراتيجي. وفي الوقت نفسه ، تستخدم استراتيجية التنافسية 

مة من قبل صناعة المنزلالمستخد ، مقاطعة سربون، استراتيجية تنافسية ، وهي  كليتنعه بتك انفي قرية 

ي )مزيج من قيادة التكلفة واستراتيجية التمايز(. من خلال نتائج البحث المبنية على تحليلالتركيز الاستراتيج  

دائمًا  بتك ان ، يمكن أن تحدد الاحتمالات المختلفة التي يمكن أن تتخذها الصناعة المنزلية. توفر اسوت

البشرية ، وتبحث عن مصادر ابتكارات منتجات جديدة ، وتحسن القدرة المالية ، وتحسن جودة / إنتاج الموارد 

 .مختلفة للتمويل من خلال المستثمرين ، والعمليات باستخدام أدوات صديقة للبيئة

 

 

: الاستراتيجية ، التطوير ، التنافسيةالكلمات المفتاحية . 
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